

Samedi 9  
novembre

bonjour Madame la Commissaire enquêtrice,

Habitant Aniche depuis 20 ans, rue Gambetta à ANICHE, nous nous permettons de vous adresser les remarques suivantes dans le cadre de l'enquête publique :

- le quartier de l'ancienne gare, bien que situé près du centre-ville est abandonné depuis plus de 20 ans. Un espace boueux, dangereux, non éclairé, s'il était simplement macadamisé permettrait aux patients du laboratoire, du dentiste et aux habitants, aux parents qui déposent les enfants à l'école de se garer dans un endroit sécurisé et agréable.

Pour les riverains, cet endroit pourrait être réhabilité simplement en pelouse agrémenté d'arbres pour qu'il devienne un endroit propre à l'époque où nous parlons de développement durable.

- à l'heure des écoles, les enfants marchent sur la route. la sortie des écoles devrait se faire de l'autre sens et non rue Gambetta.
- lors des fêtes de Noël, les illuminations sont regroupées en centre-ville. Aucune décoration dans les quartiers lointains.
- la piscine est fermée depuis deux ans, pourtant les impôts ont augmenté (3 euros par mois)

Restant à votre disposition pour en échanger

Sincères Salutations

*Agnès et Gilbert* LECHARDEUR